
PFEIF AUF GEWALT!
„Ich persönlich finde, dass sowohl  

psychische als auch explizit physische  
Gewalt an Frauen absolut feig,  

niederträchtig und unakzeptabel ist  
und in meiner Lebensphilosophie  

absolut keinen Platz hat.“ 

 Helmut Laschke




